

2020年8月17日

各 位

アルフレッサ ファーマ株式会社

新型コロナウイルス感染者の発生について

7月30日(木)にPCR検査で陽性が判明した感染者の濃厚接触者である従業員が新たに新型コロナウイルスに感染していることを8月15日(土)に確認いたしました。

当社における感染者は2人目です。

今回感染が確認された当該従業員は、濃厚接触者として7月30日(木)から自宅待機していましたが、所轄保健所からの指示により8月13日(木)にPCR検査を実施した結果、8月15日(土)に陽性と判明いたしました。自宅待機以前には、常時マスクを着用した上で事務作業を行っており、お客様対応等の業務には従事していません。なお、現在は平熱に戻っており、咳等の症状は出ていません。

当社では感染防止の観点から、7月31日(金)から8月12日(水)まで本社事務所に勤務する全従業員を対象に在宅勤務を実施いたしました。また7月30日(木)に陽性が判明した感染者と同じ部門に所属する全従業員にPCR検査を行い、当該従業員を除く全員が陰性であることを確認しています。

当社は、今後も感染拡大防止とお得意様、お取引先様および従業員等の健康と安全を最優先に考慮し、政府・自治体の方針や行動計画に基づき、迅速に対応してまいります。

関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

【本件に関するお問合せ先】

アルフレッサ ファーマ株式会社 経営戦略部 06-6941-0388

以 上